

Declaran Casas Parapanamericanas.

Última actualización: Martes, 30 Mayo 2023 15:32

Visto: 305



En la mañana de hoy fueron declaradas las viviendas del atleta Jorge Julio Massaguer y el profesor deportivo Carlos Díaz Maceda, ambos de TENIS DE MESA, Casas Parapanamericanas.



Declaran Casas Parapanamericanas.

Última actualización: Martes, 30 Mayo 2023 15:32

Visto: 305

El atleta y su entrenador forman parte de la Delegación Cubana que asiste a los V Juegos Parapanamericanos juveniles con sede en Bogotá, Colombia, del 2 al 12 de junio de 2023.

La grafica recoge los instantes de la puesta de la pegatina en la vivienda del joven atleta Jorge Julio Massaguer, ubicada en la calle San Rafael esquina a Desengaño, por directivos del Deporte, los CDR, Glorias Deportivas, Vecinos y Comunidad. Felicidades.